

Ein-Personen-Unternehmen (EPU) in Österreich 2022

Eine österreichweite Auswertung der Zahl der Ein-Personen-Unternehmen (EPU) liefert für 2022 folgende Ergebnisse nach Branchen: Den höchsten EPU-Anteil (Anteil der Ein-Personen-Unternehmen an den Wirtschaftskammer-Mitgliedern) gibt es mit 67,9% im Gewerbe und Handwerk, gefolgt von der Sparte Information und Consulting (59,4%) und dem Handel (50,9%).

Insgesamt liegt der EPU-Anteil bei 60,9%.



Diese Grafik kann bei Bedarf als hochauflösende jpg-Datei zur Verfügung gestellt werden.

© April 2023

Ansprechpartner: statistik@wko.at